

JUGEND

Nathalie Schmitt
06229/7283



Hallo ich bin Nathalie (18 Jahre) und turne seit ich denken kann, außerdem spiele ich noch Volleyball und Tennis.

Ich wurde im März zum Jugendvorstand gewählt und bin auf meine verschiedenen Aufgaben gespannt. Ich würde mich freuen, wenn bei Veranstaltungen (z.B. Grillabend oder Bowlingausflug) Jugendliche aus allen Abteilungen kommen würden. Zurzeit werden diese leider nur von Mitgliedern der Turngruppe besucht.



Nathalie Schmitt

Bowlingabend in Schwetzingen

Am 18. Dezember ging es um 19 Uhr in Neckarsteinach los, zum Bowling nach Schwetzingen. Nachdem wir eine kleine Panne mit dem einen Auto hatten, konnte das Bowling beginnen. Nachdem wir ca. zwei, drei Stunden erfolgreich gebowlt hatten, machten wir uns auf die Heimfahrt. Wir hatten mit unserer Gruppe von sieben Leuten viel Spaß!!!



Kira Zawatzky



Handball Jung



Handball Jugend

Die Handballer mit den neuen TB04 Trainingsanzügen.